

# ひのっこだよ②

日野町内の幼稚園や小・中学校での子どもたちの様子や特色ある取り組みの内容を紹介していきます。

さくらだに

## 桜谷小学校

### ●恵まれた自然環境とともに

裏山とピオトープのある学校として、恵まれた自然環境とともに学習を進めています。

子どもたちは、裏山を駆け巡り、ピオトープでの生き物観察をはじめとした自然学習に取り組んでいます。



お魚を見つけたよ

### ●本物体験プロジェクト

「桜谷小本物体験プロジェクト」の取り組みをはじめて3年目。今年度は滋賀医科大学の医師、救急救命士の出前授業のほか、びわ湖ホールや近代美術館を訪問し、本物の芸術にふれる機会を設けました。



### ●地域との連携

PTAをはじめ、学校ボランティア「HOTけん桜谷隊」・同窓会・教育後援会・公民館など学校を支えてくださる皆さんと連携し、地域に開かれた学校の実現をめざしています。



アルミ缶をたくさん集めていただきました

## にしおおじ 西大路小学校

教育目標

元気いっぱい（体）

学びいっぱい（知）

やさしさいっぱい（徳）

西大路小学校は、明治6年創立、今年で140年になる伝統ある学校です。児童数は71名。少人数ですが、笑顔いっぱい生き生きと活動しています。

### ●地域の方々に支えられて

～地域の皆さん、ありがとうございます～

昨年度に引き続き、今年度も地元、北畑にお住まいの門坂芳子先生かどきかまじに来ていただき、子どもたちの水泳指導をお願いしました。今年、全校の子どもたちが、プールの中で水を恐れず泳げるようになるために、しっかり身につけておかなければならないことを、ていねいに教えていただきました。



低学年は、水中で怖がらずに水と仲よくなる方法を教えていただきました

中学年は、楽に息継ぎができる方法を教えていただきました



毎年、仁本木にお住まいの池内さんいけうちが、子どもたちのために畑で野菜を育ててくださっています。収穫した野菜は給食に使わせてもらっています。



7月2日には、2・4・5年生33名が、ジャガイモ畑に行き、芋掘りをしました。掘り起こしたジャガイモは、学校に持ち帰り、給食の食材として大切にに使わせていただきました。ほかにも、たまねぎやかぼちゃ、ねぎなど、季節の野菜をたくさんいただいています。

\*町では、居住地によって通学できる小学校を定めていますが、特例により町内の他の小学校へ通学し、小規模校の特色をいかした授業を受けることができる「通学区域の柔軟化対応モデル事業」を行っています。詳しくは、教育委員会事務局学校教育課（☎② 6564）または各小学校へお問い合わせください。